

Bürgerinitiative Sendemast Guxhagen

Bericht an die HNA Melsungen

Zweck des Vereins

Die Belastung der Guxhagener Bürgerinnen und Bürger durch hochfrequente elektromagnetische Felder im Mikrowellenbereich, die von Mobilfunksendeanlagen und anderen Anlagen ausgehen, so niedrig wie möglich zu halten.

Unterstützung der Gemeinde Guxhagen zur Umsetzung eines Mobilfunkkonzeptes (Standortkonzept) für das gesamte Gemeindegebiet Guxhagen, um den Bau von Mobilfunkanlagen für die Zukunft zu steuern.

Reduzierung von Mobilfunkanlagen innerhalb der Gemeinde Guxhagen

Vorrangiges Ziel ist es, den unhaltbaren Eingriff ins Ortsbild von Guxhagen durch den 40 Meter hohen Sendemast rückgängig zu machen.

Erreicht werden soll die Verlagerung der Sendeanlage.

Dafür müssen Gespräche mit allen beteiligten Personen, politischen Gremien und Behördengeführt werden.



Aktionen

Unterschriftenaktion gegen die Errichtung des Sendemasts auf dem Bahnhofgelände Guxhagen. Es wurden bisher ca 350 Unterschriften gesammelt.

Folgende Gespräche werden geführt :

- mit unabhängigen Fachingenieuren zur Findung von Alternativstandorten,
- mit Rechtsanwälten zur Einreichung einer Klage,
- mit den Schulen, Kindergärten, den Kirchengemeinden und den politische Gremien unserer Gemeinde .

Eine Aufstellung über alle relevanten Daten zum Sendemast wurde angefragt. (Lage der Sendeanlagen, Montagehöhe, Hauptstrahlrichtung, Strahlungswinkel, Strahlungsintensität)

Eine Informationsveranstaltung zum Sendemast Guxhagen ist am Dienstag , 28. November 2006 um 19.30 Uhr im Bürgersaal Guxhagen geplant.